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Ao terceiro dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, via 1 

google met, reuniu-se o Núcleo Docente Estruturante curso de Engenharia Elétri-2 

ca do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva 4 

Filho. Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac 5 

Barros Tavares da Silva, Adriano Aron Freitas de Moura, Bruno Emmanuel 6 

de Oliveira Barros Luna, Fabiana Karla de Oliveira Martins, Idalmir de Souza 7 

Queiroz, Paulo César Linhares da Silva e Victor de Paula Brandão Aguiar. 8 

Participaram como ouvintes os docentes do curso Daniel Pablo Dantas, Ednar-9 

do Pereira da Rocha, Jonatha Revoredo Leite, Maria Izabel da Silva Guerra, 10 

Romênia Gurgel Vieira e Samanta Mesquita de Holanda. Verificada a existên-11 

cia de “quorum legal”, o coordenador do curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, 12 

deu início à reunião com a seguinte pauta: Primeiro ponto: Discutir as propostas 13 

para uso das atividades complementares; Segundo ponto: Discutir proposta de 14 

atualização do Trabalho de Conclusão de Curso; Terceiro ponto: Discutir o esta-15 

belecimento de um "Programa Permanente de Formação e Desenvolvimento do 16 

corpo docente" conforme DCN; Quarto ponto: Discutir e definir o perfil do egres-17 

so do curso de Engenharia elétrica com base nas novas diretrizes curriculares 18 

nacionais. Dando início a reunião, Olympio apresentou curso de capacitação ela-19 

borado por servidora da UFERSA referente a criação de PPC’s em acordo com 20 

conteúdo em acordo com as DCN’s nacionais. Foi ressaltada a importância da 21 

participação de todos os docentes que compões o NDE atualmente.  Após ampla 22 

discussão, foi sugerido que o curso seja iniciado no dia dezesseis de Julho. Todos 23 

concordaram e Olympio indicou que irá entrar em contato para agendar as datas. 24 

Sobre a discussão sobre Atividades Complementares do curso, Isaac apresentou 25 

propostas pontuais de modificações para que o PPC fique em acordo com diretri-26 

zes e fique adequado à realidade do curso. As propostas abordam cursos aceitos, 27 

disciplinas cursadas e percentual de carga horária e créditos necessários. Após 28 

explicar um pouco sobre disciplinas aceitas, Isaac respondeu questionamentos 29 

sobre pré-requisitos das disciplinas e vagas para discentes de outros cursos. 30 

Isaac também sugeriu a mudança de Nomenclaturas de alguns componentes cur-31 

riculares, bem como a inclusão de Temáticas no Projeto de Engenharia Elétrica 32 

(Projeto de Conclusão de Curso). Após finalizar a discussão, Olympio pôs em vo-33 

tação a propostas de Direcionar as atividades complementares. A proposta foi 34 

aprovada com apenas um voto contrário. O direcionamento dos tipos de ativida-35 

des será discutido em reunião posterior. Entrando no segundo ponto, Isaac abor-36 

dou todo o assunto e texto referente ao Projeto de Engenharia Elétrica e todas as 37 

suas implicações. Também foi amplamente debatido a formulação de Artigos Ci-38 

entíficos dentro do curso. Isaac expôs vantagens de adotar um novo modelo, que 39 

se mostra mais adequado ao atual momento do Curso de Engenharia Elétrica. 40 

Após o debate e exposição de sugestões, Olympio pôs em votação proposta para 41 

a divisão do projeto de Conclusão de curso em duas etapas, a serem cursadas 42 
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em semestres distintos. A proposta foi aprovada por unanimidade. Às dezesseis 43 

horas e quarenta e cinco minutos, Olympio tomou a palavra e opinou que os pró-44 

ximos pontos sejam debatidos em reunião posterior, devido ao tempo alongado 45 

de reunião. Todos foram a favor e foram encaminhadas atividades para voltar ao 46 

debate do PPC em reunião posterior. Não havendo mais nada a ser discutido, o 47 

coordenador do curso Olympio Cipriano, agradeceu a presença de todos e deu 48 

por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em Ad-49 

ministração do departamento, lavrei a presente ata que será assinada por mim e 50 

demais presentes, quando aprovada. 51 
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